

GUIPAVAS AVENIR (F. JACOB)

UN BUDGET PARTICULIER, UN CAP ASSUMÉ

Le dernier conseil municipal de l'année a été consacré au rapport d'orientation budgétaire, dans un contexte national inédit, marqué par l'absence de budget de l'Etat et une pression accrue sur les finances locales. Une nouvelle fois, les collectivités, pourtant reconnues pour leur gestion rigoureuse, sont mises à contribution pour combler le déficit national. Pour Guipavas, cela représente une perte de recettes estimée à 521 000 € par an, réduisant durablement nos marges de manœuvre. Face à ces contraintes, la majorité municipale a fait le choix de la responsabilité et de la constance. Depuis le début du mandat, notre action repose sur une gestion équilibrée : maîtrise des dépenses, sécurisation des recettes, priorisation des investissements et préservation de la capacité d'autofinancement.

Les orientations budgétaires pour l'exercice à venir s'inscrivent pleinement

dans cette ligne : prudence dans le recours à l'emprunt, mais ambition maintenue pour poursuivre les projets structurants au service du cadre de vie, de la transition écologique et de l'attractivité de Guipavas. Malgré un mandat marqué par des crises successives, la majorité a su tenir le cap. Plus de 93 % des délibérations portées ont été adoptées à l'unanimité, preuve du sérieux et de la cohérence du travail accompli. Les critiques actuelles de certains groupes contrastent d'ailleurs avec leurs positions passées, confirmant que les choix faits étaient à la fois mesurés et nécessaires. À l'approche d'un nouveau cycle municipal, une conviction demeure : Guipavas a besoin de stabilité, de clarté et d'une vision de long terme pour continuer à avancer dans un contexte exigeant. Le groupe Guipavas Avenir poursuivra son engagement au service des habitants et vous adresse ses meilleurs vœux pour l'année 2026.

GROUPE MAJORITAIRE • guipavasavenir29490@gmail.com

INITIATIVE CITOYENNE POUR GUIPAVAS (C. LE ROY)

UNE ALTERNATIVE CRÉDIBLE ET RASSURANTE

Claire Le Roy est candidate pour le groupe Initiative Citoyenne pour Guipavas (Ici pour Guip) aux élections municipales de mars prochain. Cette décision a été prise collégialement avec le groupe composé des élus et représentants aux commissions extra-municipales, ainsi que tous ceux et celles qui nous ont accompagnés tout au long de ce mandat dans l'opposition municipale.

Ces six années nous ont confirmé la nécessité de proposer aux habitants un « changement de cap », tant sur le fond que sur la forme dans la gestion des affaires municipales.

À une époque où il est de plus en plus difficile d'avoir une image positive de la politique locale, il est indispensable d'être à l'écoute, de s'adapter aux évolutions nécessaires et aux attentes des habitants. On

ne fait pas de la politique locale avec des petites phrases ni en montant les gens les uns contre les autres. La ville de Guipavas, 5^e ville du Finistère et 20^e de Bretagne, mérite une autre approche. Le tissu local de Guipavas a un fort potentiel (associations, commerçants, agriculteurs, jeunesse...) qu'il faut soutenir, accompagner, développer.

Après 9 ans de gestion du maire sortant et de son équipe, nous proposons une alternative crédible et rassurante. Nous avons démontré tout au long du mandat, au milieu d'invectives et de propos houleux, parfois brutaux, que nous nous sommes toujours positionnés dans l'intérêt des habitants.

www.icipourguip.bzh • www.facebook.com/ICIpourGuip • www.twitter.com/@icipourguip

GROUPE MINORITAIRE • icipourguip@gmail.com

GUIPAVAS PASSIONNÉMENT (I. BALEM)

GUIPAVAS MÉRITERAIT D'ÊTRE TIRÉE VERS LE HAUT.

Nous vous adressons tous nos meilleurs vœux pour 2026. Nos souhaits de bonne année, de bonne santé, de réussite dans vos projets vont à chacun de vous, à vos familles, vos commerces, vos entreprises, vos écoles, vos associations, aux agents de la ville de Guipavas dont l'énergie et le dévouement au service de la population sont une véritable richesse collective essentielle à l'intérêt général et nous les en remercions.

Le mandat 2020-2026 s'achève bientôt. Pendant ces 6 années, nous avons, nous, rempli notre fonction d'élus actif, de contre-pouvoir, dans le respect du débat démocratique.

Les attaques d'élus de la majorité à notre encontre et leur chahut en conseil ne nous ont pas empêchés de poser vos questions, exposer vos

doléances avec des réponses souvent pas à la hauteur. Nous avons exprimé nos désaccords sur le réaménagement du centre-ville et ses rues à sens unique. Alors que nous réclamions de la concertation en amont des projets (et non quand tout est ficelé), davantage de transparence, de proximité et d'écoute, la participation citoyenne a été réduite à son minimum (CMJ non renouvelé, assemblées de quartier peu réunies, 1 budget participatif en 6 ans...) et la démocratie verrouillée. Régulièrement, nous avons alerté sur la situation financière extrêmement préoccupante. Les choix de la majorité municipale depuis 2020 entraînent un endettement très inquiétant limitant les capacités du mandat 2026-2032. Quant à l'urbanisation...

GROUPE MINORITAIRE • guipavas.passionnement@gmail.com

UNION POUR GUIPAVAS (E. MORUCCI)

2026 : ANNÉE CHARNIÈRE

Le groupe Union pour Guipavas adresse à l'ensemble des Guipavasiens ses meilleurs vœux pour l'année 2026, année importante à l'approche des élections municipales.

Ce rendez-vous démocratique invite à dresser un bilan du mandat écoulé. Pour les groupes minoritaires, l'exercice a souvent été complexe. Malgré une opposition responsable et constructive, privilégiant l'intérêt général et le vote de nombreuses délibérations, nos remarques et propositions n'ont que rarement été prises en compte. Nous regrettons également que les conditions de débat n'aient pas toujours favorisé un dialogue serein.

L'avenir de Guipavas mérite aujourd'hui une réflexion approfondie. L'urbanisation occupe une place croissante sur le territoire commu-

nal, réduisant progressivement les espaces naturels et agricoles. Dans un contexte de réchauffement climatique et d'érosion de la biodiversité, ces enjeux appellent à la vigilance.

La vitalité du centre-ville pose également question : la diminution du commerce de proximité, la transformation des usages et la réduction du stationnement interrogent l'animation et l'attractivité du cœur de ville. Par ailleurs, le développement des ZA et l'extension urbaine, notamment vers Coataudon, soulèvent des interrogations légitimes sur la capacité du réseau routier à absorber l'augmentation des flux.

Enfin, un projet structurant, comme celui du stade, aurait gagné à faire l'objet d'un débat approfondi en conseil municipal, en particulier au regard des contraintes budgétaires actuelles.

GROUPE MINORITAIRE • emmanuel.morucci@mairie-guipavas.fr